

Jean-Pierre Slavic possède une remarquable collection de voitures de sport, Ferrari en particulier.

JÜRIG STÄUBLI

VD, IMMOBILIER, PRIVATE EQUITY

300 à 400 millions

+50 millions



Le Vaudois d'adoption reconnaît boucler une «excellente année». Cet

épicurien a finalisé le rachat, pour un prix raisonnable, des 12 hectares du Domaine des Chênes, dont il a confié l'exploitation à Philippe Gex, ancien syndic d'Yverne. Il possède désormais plus de 20 hectares de vignes entre le Chablais et Satigny. Il est également très actif sur le plan international. Ainsi, une de ses sociétés distribue le 99T (un protocole de désinfection pour les hôpitaux) dans des pays africains. Et outre sa banque au Kirghizistan, il s'apprête à lancer en janvier prochain dans ce pays Europolis, une compagnie d'assurances. Un pays où circule 1,1 million de véhicules, dont seulement 1% est assuré au moment où la loi va rendre obligatoire l'assurance des véhicules...

JAN STRUVE

Young Driver AMR

LU, PRIVATE EQUITY, AUTOMOBILE

300 à 400 millions, stable



Depuis qu'il a cédé une entreprise de freinage pour éoliennes qu'il

avait fondée au Danemark, Jan Struve se consacre essentiellement à sa passion: la course automobile. Il finance une écurie, Young Driver AMR, qui participe au championnat GTE-Am (8 courses dans le monde, dont les 24 Heures du Mans). Celle-ci fait courir trois jeunes pilotes danois actuellement: Christoffer Nygaard, Nicki Thiim et Marco Sorensen.

CHRISTIAN STUCKI

Notz Stucki

GE, FINANCE

300 à 400 millions, stable

Christian Stucki s'est associé à feu Beat Notz pour fonder en 1964 Notz Stucki, acteur incontournable de la gestion d'actifs en Suisse. Si Christian Stucki ne contribue plus à la gestion courante, il reste administrateur de la société et de sa caisse de pension. La société qui compte une centaine d'employés gère environ 8 milliards de francs d'actifs qui se répartissent en 75% de clientèle privée européenne et 25% de clientèle institutionnelle.

FAMILLE TARCHINI

TI, IMMOBILIER

300 à 400 millions, stable



Les affaires roulent pour **Silvio Tarchini**, 71 ans: le chiffre d'affaires de

l'outlet Foxtown de Mendrisio s'est accru en 2014 de 3%, à 350 millions de francs; il a vendu dix appartements supplémentaires dans son village de luxe Collina d'Oro; et il a enfin trouvé un acheteur pour son Foxtown de Shanghai. L'homme a d'autres projets: un immeuble commercial à Bironico et une résidence pour personnes âgées de 34 appartements à Riva San Vitale. S'y ajoutent 17 nouveaux logements à Coldrerio. A vrai dire, il a depuis longtemps transmis son affaire à ses filles Giorgia, Nadia et Alessandra, mais il en garde les rênes.

GUY ULLENS DE SCHOOTEN

VS, INDUSTRIE

300 à 400 millions, stable



Etabli à Verbier, Guy Ullens de Schooten est l'un des héritiers d'une prospère

lignée d'industriels belges. Sa famille a initialement

construit sa fortune dans le secteur du sucre. Le baron s'est retiré en 2000 des affaires. Avec son épouse, il se concentre depuis sur les centres d'intérêt qu'ils ont en commun, dont l'art asiatique, la mode ou encore les actions caritatives.

DANIEL VASELLA

Novartis, Pepsico

GR/USA, PARTICIPATIONS

300 à 400 millions, stable



C'était une simple petite annonce venue de la direction de

Novartis: l'ex-tout-puissant président du géant de la pharma Daniel Vasella, 62 ans, allait changer d'étage. Le président d'honneur a été prié de quitter le voisinage de son successeur Jörg Reinhardt, 59 ans, pour se retirer dans un bureau plus petit, à côté des toilettes. La photo du conseil d'administration du géant des boissons américain Pepsico révèle que le Grison a modifié son aspect: il porte désormais la barbe. Outre ses jetons de présence, la vente de 2464 actions Pepsico lui a valu un peu d'argent de poche: 245 418 dollars, pour être précis.

CHRISTIAN WOLFENBERGER

ZH, MATIÈRES PREMIÈRES

300 à 400 millions

-100 millions



Christian Wolfensberger, 45 ans, a quitté il y a un peu plus d'un an son poste

de cochef du négoce de minerai de fer chez Glencore. Il entendait mieux se consacrer à sa femme, l'ex-Miss Suisse Fiona Hefti, et leurs trois petits enfants, dit-on. Mais il a tiré le frein à main un peu tard: son épouse l'a quitté l'été dernier après huit ans de mariage. Il habite désormais seul la villa de Küssnacht rénovée pour 30 millions.

Comme il figurait sur la liste des insiders du top management de Glencore, il a dû attendre avant de commencer à vendre ses parts et a, par conséquent, perdu quelques dizaines de millions après la chute du cours de l'entreprise.

TOTO WOLFF

TG, SPORT, CULTURE

300 à 400 millions, nouveau



Manager dans le sport motorisé, Torger Christian Wolff, 43 ans, dit Toto, est

archiconnu dans les milieux sportifs. Depuis 2003, il dirige avec le succès que l'on sait l'équipe de F1 de Mercedes, soit 1200 personnes. Il possède lui-même une part de 30% dans l'écurie de F1 Mercedes AMG Petronas. Autrichien de naissance, il a derrière lui une carrière multiforme. Il s'est essayé aux circuits: trop cher. Puis un congé sabbatique aux Etats-Unis l'a incité à investir dans des start-up. Le lien avec le sport automobile s'est établi par le biais du constructeur coté en bourse HWA, dont il a possédé jusqu'à 49% du capital. Il détient aussi encore 5% de Williams, son ex-écurie de F1, où son épouse écossaise Susie est pilote d'essai.

FAMILLE ZORBIBE

Lancel

GE, PARTICIPATIONS

300 à 400 millions, stable



Fondée en 1876 par Alfred Lancel, la marque Lancel est rachetée

environ un siècle plus tard par Jean et Edgard Zorbibe (84 et 87 ans). C'est en 1997 que les frères Zorbibe empochent 342 millions de francs en vendant 70% de la marque de maroquinerie au Vendôme Luxury Group, un an avant que celui-ci se fasse racheter par Richemont. Ce groupe a vainement tenté de vendre la marque fin 2013.